



学校だより

みつめ みがきあい みらいをひらく 南神の子

南神大寺小学校
4月号
令和5年4月7日



みなかん HP

ひとりひとり せいちょう よろこ あ がっこう 一人一人の成長を喜び合う学校

こう ちょう いわた かずや
校長 岩田 和也

こうてい くさき はる かがや ま こ
校庭の草木も春の輝きを増し、子どもたちの新しい出発を祝福してくれているかのようです。

ほごしや みなさま こさま にゆうがく しんきゅう こころ いわ もう あ なんせい めい あらた むか
保護者の皆様、お子様のご入学ならびにご進級を心からお祝い申し上げます。1年生36名を新たに迎え、
ぜんこうじどう めい あらた がくねん き こどもたちの ゆめ きぼう とともに つみあ みなみかん
全校児童228名、新しい学年のスタートを切りました。子どもたちの夢や希望と共に積み上げられた南神
だいじょうがっこう れきし でんどう たいせつ う つ そうりつ なんめ あらた こ
大寺小学校の歴史と伝統を大切に受け継ぎ、創立50年目の新しい1ページを子どもたちと創造してまいり
ます。今年度も子どもたちが学校での学びを通して、「できた」「わかった」という達成感を味わうとともに、日々
をあんしん す すごし えがお しんしん せいちょう きょうしよくいんいちどう こころ ちから あわせて こ
を安心して過ごし、笑顔で、心身ともに成長していくことができますよう、教職員一同、心と力を合わせて子ど
もたちに寄り添い、取り組んでまいります。引き続き、南神大寺小学校の教育活動にご理解とご協力をいた
だきますようお願い申し上げます。

さて、ことし くら き すこ まえ まんかい むか にゆうがく しんきゅう こ
今年、桜の木も少し前に満開を迎え、入学や進級する子どもたちが登校するのを今か今かと待っ
ているかのようでもありました。はるやす ちゆう こうてい くら き なが ある
春休み中、校庭の桜の木を眺めながら歩いていると、暖かな春の日差しに誘わ
れるように様々な樹木や草花が花を咲かせ、つぼみを膨らませていることに気づきました。いま まさに まんかい
と花を咲かせている草花もあれば、つぼみを膨らませ、これから花を咲かせ実をつける準備をしている樹木も
あります。また、はな さい なくともこれから迎える新緑の季節に合わせ、少しずつ葉の緑を鮮やかにしている
樹木もあります。さまざま しよくがつ じぶん せいちょう あ はる しっかり むか
様々な植物が、自分の成長に合わせこの春をしっかりと迎えているように感じました。

この春、はる にゆうがく しんきゅう むか こ ひとりひとり
入学や進級を迎える子ども一人一人にもそれぞれのよさがあります。ゆっくりでも、少しずつでも、
子どもが自分の成長を感じられるよう、ほごしや みなさま せいちょう こさま せいちょう かん
保護者の皆様がお子様の成長を感じられるよう、子どもの思いや願
い、その背景に寄り添い、ひとりひとりを徹して大切にしていまいります。ほごしや みなさま ちいき みなさま こ
保護者の皆様、地域の皆様と子ども
ひとりひとり せいちょう よろこ あ
一人一人の成長を喜び合えることを楽しみにしております。

はる であ きせつ いま ちか す ひと はな あらた であ ごみ さあん
春は出会いの季節です。今まで近くで過ごした人と離れ、新しい出会いがあります。寂しさや不安もあるで
しょう。わくわくしたり、期待を膨らませたりすることもあるでしょう。自分自身をより深く知り、それと同時に
たしやも し ことが、こ せいちょう たいせつ
他者も知っていくことが、子どもの成長にとって大切です。この「新しい人との出会い」が「新しい自分との
であ 出会い」となり、こ せいちょう つながります。あらた であ とうして、こさま こころ めげ あらた きも
出会いとなり、子どもの成長につながります。新しい出会いを通して、お子様の心に芽生えた、新たな気持
ちでがんばろうという思いや願い、お子様の目標に耳を 傾け、そつと背中を押し、はげ ことば
おま ねが こさま もくひよう みみ かたお せなか お はげ
ちでがんばろうという思いや願い、お子様の目標に耳を傾け、そつと背中を押し、励ましの言葉をおかけいた
だけると幸いです。さいわ いちねんかん ねが
一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。